



最初の大勝負です！

修学旅行が終わり、1期テストまで1週間となりました。テスト週間になりますので、いつもより早く下校ができます。この時間を有効に使って、家庭学習の時間を増やしていきましょう。その中でどのように勉強をしていくかということですが、得意な教科については、応用問題をたくさん解いたり、ある事柄を詳しく調べたりすることで、より深みのある学習ができます。また、苦手な教科については、できなかったところを追っていきながら復習したり、問題を繰り返し解いたりすることにより、克服できることが理想です。時間はみなさんに平等に与えられていますが、それをうまく使うかは自分次第です。この期間を有効に使って、点数アップを目指しましょう。

体験入学に参加しよう！

★…ネットによる申し込み

【公立高校（全日制） - 国立高校の体験入学】

学校名	実施日	時間帯	内容	校内締切
東浦★	8/5（月）	9:30～	校内見学・部活動見学など	6/28（金）
愛知商業★	8/20（火）	9:00～	体験授業・部活動見学など	6/28（金）
SSH事業（明和）	それぞれ	それぞれ	SSH事業「数学 夏の学校」	6/28（金）

【私立高校・専修学校の体験入学】

学校名	実施日	時間帯	内容	校内締切
享栄★	8/2（金）8/20（火）	9:30～	部活動体験・学習体験	6/28（金）

体験入学に参加して…（生徒の感想：5、6月）

【半田農業】

農業や飼育を行うだけでなく野菜の細かい部分まで研究を行い、生徒たちが楽しく授業に取り組んでいることが印象的でした。先生たちも生徒に厳しそうでしたが、だめなところは注意し、よいところは褒めて伸ばすという雰囲気があったと思います。

【向陽（国際科学）】

体験入学に行く前に学校について調べてから行きましたが、実際に説明会に来たらカリキュラムの深さと幅広さを目で見て肌で感じ、圧倒されました。その反面、説明を聞いてとても楽しそうにわくわくしてきたので、もっと勉強して必ず志望校に合格したいと強く思いました。

【大同大大同】

駅から徒歩2分程度で行くことができ、とても便利だと感じました。1年生については大学の校舎で過ごすので、チャイムがないことにとても驚きました。学校のことについてより深く知ることができ、学校生活の楽しさを感じ取ることができました。

【日本福祉大付】

最寄りの駅までは遠いけど、駅に着いたらすぐ近くで道に迷わず行くことができました。大学付属の学校は大学の先生にも教えてもらえたり、大学への推薦枠があったりなど、よいことが多いことが分かりました。

【愛み大瑞穂】

瑞穂高校ではホワイトボードを使い、そこにスクリーンを映して授業をしていたのが驚きでした。簿記はやったことがありませんでしたが、楽しく分かりやすく教えてもらうことができたので、お金の動きについて学ぶことができました。

高校を知ろう！パート5

<農業に関する学科>

1. 農業教育のねらい

農業教育は、農業の各分野に関する基礎的・基本的な知識と技術を習得させること、農業の社会的な意義や役割を理解させること、農業に関する諸課題を主体的、合理的に、かつ倫理観をもって解決し、持続的かつ安定的な農業と社会の発展を図る創造的な能力と、実践的な態度を育てることを目標としています。



2. 学科の目標

《農業科、園芸科、農業科学科、施設園芸科》

作物や野菜・草花・果樹・緑化植物の栽培、動物の飼育、企業的農業経営などに関する知識と技術を習得させ、農業や農業関連産業の発展に貢献する人材を育成します。

《フラワーサイエンス科》

草花の栽培に関する知識・技術やバイオテクノロジーを活用した繁殖技術に加え、加工、流通、活用等に関する知識・技術を習得させ、草花の生産から活用までを通じた実践力をもった人材を育成します。

《動物科学科》

家畜や実験動物等の飼育・繁殖、衛生管理、飼料作物の栽培などを学習し、飼養管理と活用ができる、畜産業や動物関連産業の発展に貢献する人材を育成します。

《森林環境科》

木材の生産や管理、治山治水、製材や木材加工、きのこ栽培、森林環境の保護などに関する知識と技術を習得させ、林業や林業関連産業の発展に貢献する人材を育成します。

《食品科学科》

安全で豊かな食生活を送るため、食品の加工・貯蔵や成分に関する知識と技術を習得させ、食品産業の発展に貢献する人材を育成します。

《生活科学科》

農業と人間生活の関わりを学び、生活に関する科学的な知識と技術を習得し、幅広い職業分野で活躍できる人材を育成します。

知多管内では、半田農業（農業科学科、施設園芸科、食品科学科、生活科学科）があります。

※愛知県教育振興会 「公立高等学校ガイドブック」参照

第2回進路希望調査について

6月26日（水）に配付予定です。今回は、ほとんどの人が提出日に間に合うように提出ができました。いろいろ希望を考えるにあたり、「自分に合う学校が分からない」「どこを希望していいか分からない」など、困ることが多いと思います。今日から教育相談が始まりますが、担任の先生とよく相談して、決めていきましょう。また、昼放課にはキャリアセンターが開放されます。パンフレットもありますので、気軽に来てください。なお、進路希望調査は7月3日（水）締切です。間に合うように提出しましょう。

